

Ecopetrol adquiere el 51,4% de las acciones de ISA

agosto 12, 2021 No Comments



Este miércoles en la noche, se hizo oficial la compra de 51,4% de acciones por parte de **Ecopetrol** a la empresa de interconexión eléctrica S.A (ISA).

Después de dos años de negociaciones, la empresa colombiana de **petróleo**, **Ecopetrol**, confirmó la firma del contrato interadministrativo de compraventa con la compañía de Interconexión Eléctrica ("ISA"), para la adquisición de 569'472.561 acciones. El contrato que estaba suscrito con el **Ministerio** de hacienda de Colombia y el crédito público fue acordado por 14'236.814.025.000 pesos (25.000 pesos por cada acción).

Le puede interesar: [Arranca postulación para el programa de apoyo por contratación de jóvenes](#)

Frente a ello, José Manuel Restrepo, **ministro** de Hacienda, afirmó «Esta es una operación además que se ubica en el rango más alto previsto en la valoración por los entes independiente o por los entes externos, debidamente validados por una opinión independiente. Una valoración de la empresa que nos lleva a que las acciones se quieren por parte de **Ecopetrol**, del orden de los \$25.000 la acción, un valor por encima al valor de cotización de bolsa que se está realizando (...) Ambas compañías ISA y **Ecopetrol** seguirán siendo de los colombianos, se trató de una reorganización accionaria permitiéndole al Gobierno nacional atender las necesidades de inversión».

Los costos fueron acordados después de varios análisis y valoraciones por parte de la empresa de interconexión eléctrica S.A, realizadas por actores externos. Según lo establecido en el contrato, en estos momentos las entidades estarían adelantando los trámites correspondientes para el cierre de la transacción y el plazo máximo para culminar las operaciones previstas estarán abiertas hasta el próximo seis de diciembre.

Venta de acciones

Cabe resaltar que, con esta negociación el país podrá seguir avanzando hacia la transición energética y la descarbonización, "esta es una excelente noticia para la nación, pues no es solo transformacional en el contexto de la transición energética pues la pandemia aceleró algunas de estas tendencias (...) la iguana sigue en ese proceso de transformarse y vamos a seguir trabajando en volver nuestro negocio cada vez más eficiente y competitivo» mencionó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

Con información de: [La FM](#)
 Por: Dayanne Asprilla Sánchez
 Instagram: @dayanne_saenz1
 Imagen: Valora Analitik

Acciones, **Ecopetrol**, ISA

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.



Últimas Noticias



Colombia hará presencia en Expo Dubái 2021

[Leer Más](#)



Ecopetrol adquiere el 51,4% de las acciones de ISA

[Leer Más](#)



TikTok, destrona a las aplicaciones de Zuckerberg

[Leer Más](#)



Países que están exigiendo pasaporte sanitario Covid-19

[Leer Más](#)



Messi: mi sueño y objetivo es volver a levantar una Champions

[Leer Más](#)

Ayúdanos

Te invito a que leas cómo nació Zona Captiva y nos puedes apoyar haciendo clic en el botón para que este medio siga aportando información.

Ayúdanos

También puedes aportar para que Zona Captiva siga informando como lo ha venido haciendo a través de nuestra cuenta de PayPal